

Ecopetrol denuncia falsas convocatorias de empleo

6 enero, 2021

Ante una nueva falsa convocatoria para ocupar plazas en **Ecopetrol**, la que circula en redes sociales, la compañía de **petróleo** se le ha salido al paso y ha desmentido también en redes este tipo convocatorias.

Ecopetrol ha reiterado que los cargos vacantes en la empresa se ofrecen por sus canales oficiales.

Agrega la compañía que nunca se exige dinero alguno para estos cargos e insta a denunciar a quienes se los exijan.



Categoría **Actualidad** Enlace Noticias

Etiquetas **barrancabermeja** **Ecopetrol** estafa

« Alcalde anuncia cambio de redes de alcantarillado para mejorar calidad de agua

Piscinas abiertas en esta temporada tendrán sanciones »

ULTIMAS NOTICIAS

Santander habilita logística para almacenamiento de Vacunas para covid

Medicamentos especializados para atención en UCI llegarán a Barrancabermeja

Gobernador entregó apoyo al hospital y habilitaron ampliación de camas UCI

Policía recuperó motocicleta hurtada en el barrio primero de mayo

Por falta de atención médica, hombre a punto de perder una de sus extremidades

PUBLICIDAD